

1^{er} octobre 2002

02.356

Question Willy Haag

Ne vaut-il pas mieux perdre la Boule que l'équilibre... des finances publiques?

Conscients de priorités bien plus importantes pour notre canton que le maintien du Palais de l'Equilibre à Neuchâtel, nous sommes de très nombreux citoyens opposés à ce projet. Des coûts énormes sont prévisibles pour sa réaffectation (isolement, chauffage, équipement), son entretien extérieur (structure en bois ajourée, complexe) et, peut-être, son déplacement.

C'est dire combien la décision du Conseil d'Etat de refuser le financement de ce projet nous a rassurés. Cependant, ce refus est très énormément (comme dirait le célèbre fantaisiste Sol) ambigu: "non" pour l'argent mais "oui" pour l'idée, accompagné d'un soutien à la ville de Neuchâtel et lettre idoine au Conseil fédéral en juillet.

Nous serions très reconnaissants au Conseil d'Etat de nous éclairer sur cette ambiguïté qui contient, à notre avis, le germe de subventions à retardement.